

Aufsichtsratswahl bei Die Länderbahn (DLB): Jede Stimme für die EVG heißt mehr Mitbestimmung!

Am 26. August wird bei der DLB ein neuer Aufsichtsrat gewählt. Als Vertreter:innen des Arbeitnehmer:innenflügels treten erneut erfahrene Kolleg:innen der EVG an. Ihre Stärke ist ihr Know-how in der Mitbestimmung.



Jede Entscheidung muss den Beschäftigten und dem Unternehmen nützen. Darauf achten die Arbeitnehmer:innen und die Gewerkschaftsvertreter:innen in den Aufsichtsräten.

Dafür bringen unsere Kandidat:innen Erfahrung, Know-how und die Bereitschaft zur Innovation mit.

Wir brauchen euch. Jede Stimme für die EVG ist eine Stimme für die Mitbestimmung im Interesse **aller** Kolleg:innen.

Geht wählen und bringt auch eure Kolleg:innen mit – oder nutzt die Möglichkeit der Briefwahl!

Informationen zu unseren **Kandidat:innen** findet ihr unten im Aushang.

Downloads



Aushang

(PDF, 239.40 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/24-08-15-
evg_aushang_2ARWahl_DLB_240712__002_.pdf)